

Plan de la Economía 2022 en Villa Clara: mayor autonomía a los municipios

Creado: Miércoles, 12 Enero 2022 15:32

Escrito por narciso

Visto: 508

De «buen ejercicio de aprendizaje» calificó la primera secretaria del Partido en Villa Clara, Yudí Rodríguez Hernández, la sesión de capacitación realizada con los presidentes de las 13 Asambleas Municipales del Poder Popular, sus respectivos Intendentes, y los directores de empresas, en relación a la desagregación del plan y presupuesto para el 2022, el cual que otorga una mayor autonomía a los municipios, tal y como refrenda la Constitución de la República.



Las máximas autoridades del Partido y el Gobierno en Villa Clara encabezaron la sesión de capacitación. (Foto: Carlos Rodríguez Torres)

Conducida por el gobernador, Alberto López Díaz, y con la presencia, además, de los miembros del Buró Provincial del Partido, la capacitación estuvo encaminada a profundizar en los aspectos novedosos del actual plan de la economía y las maneras en que debe trabajarse, sobre todo en los municipios, en un año en el cual se espera una reanimación de la economía, pero marcado aún por la crisis económica mundial, el bloqueo recrudecido y la COVID-19, que ha entrado en otro pico pandémico.

Tres ponencias fueron presentadas por los respectivos directores de Economía y Planificación, Finanzas y Precios e Inversión Extranjera, quienes disertaron acerca de las generalidades y particularidades del plan, cuyos propósitos esenciales giran en torno a la recuperación económica, la estabilización del sistema energético, la atención a

Creado: Miércoles, 12 Enero 2022 15:32

Escrito por narciso

Visto: 508

vulnerables, las transformaciones en el sistema empresarial, sustitución de importaciones, la racionalidad de los precios y la autonomía municipal.

«Hay que avanzar en la descentralización de competencias, impulsar la producción de alimentos, combatir la inflación y los precios especulativos, potenciar y favorecer el despegue de la empresa estatal socialista, entre otras cuestiones medulares», afirmó el gobernador López Díaz al hacer precisiones de las maneras en que debe trabajar cada territorio y empresa subordinada al sistema del Poder Popular.

Igualmente, la principal autoridad gubernamental de Villa Clara, insistió en potenciar a los nuevos autores económicos en una complementación del sector estatal con el privado, incrementar los renglones exportables y seguir cultivando la cultura del ahorro.

«Poco a poco, en un proceso de ayuda metodológica y de aprendizaje, el municipio tendrá mayor autonomía en la toma de decisiones sobre el plan de la economía y el uso del presupuesto del Estado, lo que implica mayor responsabilidad. Para ello, deben completarse los equipos de especialistas de los órganos globales de la economía y los grupos contables», enfatizó el Gobernador de Villa Clara.

Dos novedades del plan y presupuesto fueron bien explicadas, para ser tenidas en cuenta por los presidentes de las Asambleas Municipales, sus Intendentes y los directores de empresas y organismos: existirá un presupuesto para la atención a los barrios vulnerables, que en la provincia superan los 120 millones de pesos, y también para la asistencia social.

De similar manera, el plan contempla la asignación de más de 33,6 millones de pesos para atender los problemas de vivienda a las madres con tres o más hijos menores de 18 años, así como se dispondrán de otros 69 millones para el otorgamiento de subsidios.

El gobernador recabó aplicar con racionalidad, eficacia y eficiencia el presupuesto que el Estado Socialista Cubano otorga para el desarrollo del país, para lo cual en Villa Clara deben también

Plan de la Economía 2022 en Villa Clara: mayor autonomía a los municipios

Creado: Miércoles, 12 Enero 2022 15:32

Escrito por narciso

Visto: 508

consolidarse los 198 programas de desarrollo local existentes, fortalecerse la producción local de materiales de la construcción e incrementarse la producción de asfalto.

Al resumir la sesión de capacitación, la miembro del Comité Central y primera secretaria del Partido, insistió en fortalecer los órganos globales de la economía, darles el debido aseguramiento a los nuevos actores económicos, contener los altos niveles de inflación y fortalecer la política de cuadros en el sector empresarial.

«Desde el Partido se realizarán procesos políticos para lograr estos propósitos e implementar en cada territorio los acuerdos adoptados en las respectivas asambleas municipales del Partido, continuidad del 8vo Congreso de la organización de vanguardia»

A partir de esta sesión de trabajo se adoptarán decisiones desde el Consejo de Gobierno Provincial para la posterior aprobación del Plan y Presupuesto de la Economía en este promisorio 2022, que apenas inicia.